
NO．１ 　田　代　一　男　議員

１

前立腺がん検診について

２ 行政改革について

総合窓口サービスについて

３ 消費生活相談事業について

香取市消費生活センターの設置について

　宇　井　正　一　議員

１

２

３

４

５

６

　坂　本　洋　子　議員

１

２

３

４

５

　伊　藤　友　則　議 員

１

各種行事の詳細と現状等について

各種試験への取り組みと対策等について（２）

改訂介護保険法における「介護予防・日常生活支援総合事業」における問題点について

生活保護における休日、夜間、緊急時の通院に対応する方策は

県立佐原病院における駐車場の整備について

NO．４

小・中学校における教育行政について

（１）

平成２３年１２月香取市議会定例会一般質問通告

健康づくりについて

山田地区における耐震防災井戸の今後のあり方について

（１）

（１）

NO．２

（１）

東日本大震災被災家庭における、がれき処理のあり方について

ＴＰＰ参加表明に対する市としての対応、見解について

農業用仮設ポンプ等設置支援事業について

ポリオワクチンに対する市の対応について

プレミアム商品券の販売方法について

NO．３

東日本大震災による液状化地域（住宅地）の復旧対策について

香取市内での助産所の開設及び支援策について

１２月７日（水）１０時～ 
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　小　林　康　良　議 員

１

ＴＰＰ交渉参加について

農業振興事業について

震災における被災農家への支援体制は

不耕作地の対応について

２

地権者との契約は、合法的に行われたか

織幡区民への説明は

処分品目について、実際何を処分場に持ち込んでいたのか

過去において、地権者からの苦情はなかったか

今後の計画、予定等について

３

どのような制度があり、手続きが必要か

行政が関わる残土等の埋め立てについて

農業振興地域における建設残土等の埋め立てについて

埋め立て後の地目はどうなるのか

　小　野　勝　正　議 員

１

65歳以上の高齢者層の生活環境について

香取市の実態について

生活保護の現状について

能力に適した雇用の確保について

（２）

（４）

織幡最終処分場について

（１）

（４）

農地の埋め立てについて

（１）

（３）

（５）

（３）

（４）

（１）

高齢者の貧困問題について

NO．５

農業振興について

（３）

（４）

（２）

（１）

（２）

NO．６

（２）

（３）

１２月８日（木）１０時

- 2 -



２

ソニー跡地撤退後の現状について

誘致の為の戦略について

３

３年毎のローテーションについて

３．１１震災後の業務が一部に偏ってないか

４

地元出身者以外からの要望が強い

終の棲家とする為にも是非考えて戴きたい

５

スポコミを気軽に使用できるようにするべきでは

料金検討後の50円はできるのか

６

　眞　本　丈　夫　議 員

１

下水道

利根川右岸堤防

教育施設

液状化への対応状況

２

事業仕分の実施と予算への反映状況について

　高　木　寛　議 員

１

経緯と現状について

今後の整備計画について

（１）

予算編成について

（１）

（２）

NO．８

（１）

小見川市街地整備計画について

（１）

（２）

企業誘致について

（２）

職員の適正化について

（２）

（２）

市営墓地について

（１）

（２）

震災の復旧状況及び復興計画の内容と進捗について

（３）

（４）

（１）

Ⅰ－４３号線９号橋について

市民の健康対策について

（１）

NO．７
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２

東日本大震災により中止又は延期となった事業は何か
（上下水道・道路・教育施設・農業関係等）

市民への周知について

今後の整備計画について

３

合併から現在までの主な成果について

今後の推進予定について

（３）

香取市における行財政改革の推進について

（１）

（２）

東日本大震災と平成２３年度主要事業について

（１）

（２）
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